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Материалы агентства

Предвыборная кампания в Белоруссии не обошлась без скандалов
Парламентская избирательная кампания в Белоруссии подходит к завершению — в ближайшее воскресенье, 23 сентября 
республика будет выбирать новый состав Палаты представителей Народного собрания. Между тем, подготовка к выборам 
в Белоруссии не прошла без скандалов.

Так, заметным событием избирательной кампании стал отказ от участия в выборах двух наиболее крупных оппозиционных 
движений. На съездах 15 сентября Объединённая гражданская партия и Белорусский народный фронт приняли решение 
о снятии с выборов всех своих кандидатов. Данное решение партии объяснили невыполнением властями выдвинутых 
оппозицией требований.

«В марте мы сказали, что готовы участвовать в выборах, если выпустят политзаключённых, включат наших людей 
в избирательные комиссии, отменят досрочное голосование. Эти пункты не выполнены целиком и полностью. Это и есть 
основания для снятия наших кандидатов», — заявил журналистам лидер ОГП Анатолий Лебедько.

Недовольство БНФ, помимо прочего, вызвало также отсутствие представителей партии в составе избирательных комиссий. 
«Властям невыгодно участие в выборах демократических кандидатов. Они с самого начала показали, что 
не заинтересованы в свободных и демократических выборах», — сказал председатель партии Алексей Янукевич.

В ЦИК Белоруссии, комментируя данное решение, обвинили оппозицию в неуважении к избирателям. «С одной стороны, 
партия, которая не участвует в выборах, просто обрекает себя на забвение. Но такое участие, которое 
продемонстрировали БНФ и ОГП — это, в первую очередь, неуважение к избирателям, Это издевательство над законом 
и над теми гражданами, которые, возможно, и хотели бы отдать свой голос за представителей каких-то политических 
партий», — сказал секретарь комиссии Николай Лозовик.

Отметим, что о намерении снять своих кандидатов непосредственно перед голосованием ранее заявляли и другие 
оппозиционные движения. Сторонникам бойкота выборов выступали, в частности, «Белорусская социал-демократическая 
Громада», незарегистрированная партия «Белорусская христианская демократия», гражданская ассоциация «Наш Дом» 
и ряд других политических и общественных организаций.

Данная ситуация заставила власти в Белоруссии пойти на крайние меры. Председатель Центризбиркома Лидия 
Ермошина объявила, что в стране будут сниматься с эфира теледебаты претендентов на депутатские мандаты, в которых 
хотя бы один из кандидатов будет агитировать за бойкот. По её словам, в семи случаях соответствующее решение уже 
было принято.

Последним скандальным эпизодом стал объявленный 19 сентября запрет на въезд в Белоруссию наблюдателям 
ПА ОБСЕ — депутату Бундестага Германии Марилуизе Бек и председателю Комитета по иностранным делам сейма Литвы 
Эмануэлису Зингерису. Оба парламентария на протяжении последних лет выступали с жёсткой критикой правления 
президента Белоруссии Александра Лукашенко.

При этом в Минске заявили, что отказ в выдаче виз указанным наблюдателям не следует связывать с предстоящими 
парламентскими выборами. «Эти два гражданина являются иностранцами, въезд которых на территорию Беларуси 
рассматривается как нежелательный», — пояснил пресс-секретарь белорусского МИД Андрей Савиных.

Между тем, глава миссии наблюдателей ПА ОБСЕ Маттео Мекаччи заявил, что разочарован решением Минска 
и расценивает данный шаг как ухудшение условий наблюдения за выборами. «Надеюсь получить исчерпывающие 
разъяснения по этому вопросу от властей Белоруссии, чтобы убедиться, что атмосфера наблюдения за выборами для 
предстоящей миссии будет оставаться спокойной — такой, чтобы наша работа продолжалась без ограничений, как указано 
в нашем приглашении для наблюдения за выборами», — говорится в заявлении Мекаччи, размещённом на официальном 
сайте организации.

Сама Марилуизе Бек в свою очередь заявила, что видит в запрете на въезд в Белоруссию накануне выборов 
«доказательство того, что они являются фарсом». «Избавляясь от наблюдателей, диктатор Александр Лукашенко даже 
и не старается создать видимость свободных и честных выборов», — заявила немецкий парламентарий.

Напомним, что на избирательных участках в Белоруссии уже началось досрочное голосование, которое продлится 
до 22 сентября включительно. При этом на белорусских оппозиционных интернет-ресурсах уже появились сообщения 
о различных нарушениях процедуры. В данной связи нельзя исключать, что после выборов, как и в день самих выборов 
в республике могут произойти новые выступления и акции протеста.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29333.html

По решению суда Украина должна рассчитаться с Минобороны РФ за 
долги Тимошенко
Хозяйственный суд Киева принял решение частично удовлетворить иск министерства обороны Российской Федерации к 
правительству Украины о причинённом ущербе компанией "Единые энергетические системы Украины" (ЕЭСУ), которую на 
момент возникновения задолженности возглавляла Юлия Тимошенко. Согласно постановлению суда, Кабмин должен 
выплатить Минобороны РФ 400 млн долларов задолженности за недопоставленные товары. В оппозиции уже заявили, что 
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решение суда продиктовано из администрации президента и является грязной избирательной технологией. Об этом 19 
сентября сообщил руководитель центрального избирательного штаба Объединенной оппозиции «Родина» Александр 
Турчинов.

По мнению оппозиционеров, такое решение умышленно принято в преддверии, назначенных на ближайшее время 
судебных слушаний, по обвинению Тимошенко в махинациях компании ЕЭСУ в 90-х годах.

Турчинов напомнил, что ранее официальный представитель Кабмина в суде провозгласил следующее: «Кабинет министров 
опровергает существование государственных гарантий относительно возможности взыскания государственного долга в 
деле ЕЭСУ. Доказательства, которые бы свидетельствовали о долге Украины перед кем-либо, в материалах дела 
отсутствуют ».

Александр Турчинов отметил, что таким образом сегодняшнее решение украинского суда в пользу России выглядит 
абсурдным на фоне предыдущих заявлений Минфина об отсутствии каких-либо оснований существования долга, а также 
заявлений Минюста, который также опроверг информацию о долгах.

На сайте оппозиции также опубликован официальный ответ Минфина, в котором говорится, что профильному 
министерству ни о какой задолженности неизвестно.

«Украинское государство не заплатит Российской Федерации ни копейки по этому делу. Более того, после выборов 
апелляционная или кассационная инстанция отменит это решение, поскольку не существует ни одной ссылки у истца на 
какие-то государственные гарантии», - заявил Турчинов.

По мнению Турчинова, в Партии Регионов будут активно использовать решение суда в своей предвыборной кампании, 
обвиняя в ухудшении уровня жизни предыдущее правительство Тимошенко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29336.html

Россию ждёт восстание классов и бунт бюрократов: мнение
У власти всё не так плохо, как кажется, но и не так хорошо, у оппозиции же — всё ровно наоборот. Об этом заявил директор 
ИГСО Борис Кагарлицкий 19 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Что ждет Россию: либерализация 
или новое «закручивание гаек?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На митингах говорят: „Давайте увеличим расходы на образование“, и то же самое говорит власть. Но реально, несмотря 
на вложения, ситуация ухудшилась. Деньги были инвестированы в развал определённой системы. В этой ситуации 
возникает ещё одна интересная вещь: как сами функционеры относятся к этим вещам? Они относятся к ним крайне плохо. 
Нас ждёт не только восстание классов, но и бунт бюрократов. У власти всё не так плохо, но и не так хорошо. А у оппозиции 
всё наоборот, потому что самое страшное — когда люди не хотят признавать ошибки», — считает Кагарлицкий.

Вместе с тем, по мнению эксперта, единство в оппозиции уже невозможно: «Конечно, в оппозиции кризис, и он связан 
с тем, что жанр „Марша миллионов“ исчерпан. Обида на самих себя вообще очень русское чувство. Оппозиция сейчас 
рассчитывает только на раскол элит, а не на мобилизацию. При этом для оппозиционной элиты встаёт вопрос 
о легитимности в условиях единства любой ценой. Чуровская модель выборов уже находится среди оппозиции, и единство 
оппозиции политически невозможно — это классово разные силы. Попытки в этих условиях сохранения единой 
оппозиции — это либо фактор паралича, либо фактор манипуляции».

Как ранее сообщало ИА REX, Борис Кагарлицкий также заявил о том, что консолидированное меньшинство легко может 
стать сильнее и     опаснее молчаливого большинства  . «Если взять молчаливое большинство — это большинство 
за пределами экономически активного субъектного класса в России — это не буржуазия и не политическая элита. 
И возникает ситуация, когда власть пытается опереться на этот молчаливый слой, а с другой стороны пытается исключить 
её из субъектности. Авторитарные системы становятся уязвимыми для атаки консолидированного меньшинства: 
технически оно оказывается большинством на улице, когда молчаливое большинство — дома, в комнате», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29338.html

«Дайте им денег – пусть они заткнутся»: эксперт о социальном популизме
Отношение к наступающему финансовому кризису одинаково у власти и у оппозиции: обе стороны занимают 
выжидательную позицию. Об этом заявил директор ИГСО Борис Кагарлицкий 19 сентября в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Что ждет Россию: либерализация или новое «закручивание гаек?», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Отношение к кризису у власти и оппозиции одинаково. И те, и другие думают, что кризис пройдёт, и когда он пройдёт, 
то всё будет по-старому. Возникает ситуация, когда власть хочет кризис переждать, а оппозиция — воспользоваться. Никто 
не видит это как структурный вопрос, и на этом фоне возникает вопрос социальной защиты населения, и появляется 
фактор социального популизма: „Давайте мы им дадим денег, и пусть они заткнутся“. Они хотят немножко кинуть денег 
вместо искоренения механизма. Власть и оппозиция левеют, но совершенно неэффективно. Общество хочет именно 
конструктивных альтернатив, оно настроено на спокойный диалог, и их очень раздражает взаимное поливание грязью. Те, 
кто в игре, „тащатся“ от этого, в отличие от тех, кто вне», — уверен специалист.

По мнению эксперта, население устало от партий, но непартийный активист, занимающийся реальными делами, может 
выйти в это поле и создать партию, которой поверят избиратели: «Сейчас главная проблема — формирование очагов 
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конструктивного действия, направленных на решение определённых задач. Люди не хотят партий, но те, кто занимается 
чем-то реальным, могут создать партию. Что касается сценариев кризиса, то я не исключаю, что всё будет развиваться так, 
что рано или поздно будут искать виноватых в правительстве, снимать министров, и так далее. Проблема в том, что этот 
сценарий не даёт нам содержания».

Как ранее сообщало ИА REX, Борис Кагарлицкий также заявил о том, что единство в     оппозиции уже невозможно  . «Когда 
мы видим 12 тысяч, а не 60 тысяч... Конечно, в оппозиции кризис, и он связан с тем, что жанр „Марша миллионов“ 
исчерпан. Обида на самих себя вообще очень русское чувство», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29339.html

Голосование по Гудкову назвали «акцией по принуждению 
«единороссов»
Ни националистам, ни левым не удалось заинтересовать оппозиционный электорат. Об этом заявил президент Фонда 
петербургской политики Михаил Виноградов 19 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Что ждет Россию: 
либерализация или новое «закручивание гаек?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я удивлён тезисом возвращения общества к оптимизму. Да, уровень депрессии снизился по сравнению с прошлым годом, 
но есть проблема, что власть никого за собой не ведёт, и оппозиционное движение снижено. Вызревание политического 
запроса оппозиции происходит. Пока ни левым, ни националистам не удалось заинтересовать электорат оппозиции», — 
считает политолог.

Он уверен в том, что голосование по депутату Госдумы Геннадию Гудкову снизило статус депутата как такового: 
«Голосование по депутату Госдумы Геннадию Гудкову было акцией по принуждению единороссов — что подчеркнуло 
статус депутата как исполнителя. Это стало шагом к снижению статуса депутата. Политическая элита — одна из самых 
пессимистичных категорий населения сегодня. Я думаю, что действия по ограничению элит могут быть восприняты ими как 
не очень дружественные. Что принципиально изменилось за год? Снижается запас прочности и возрастает эффект 
случайности. Не знаю, удастся ли оппозиции воспользоваться снижением веса, но будет интересно».

Как ранее сообщало ИА REX, директор ИГСО Борис Кагарлицкий заявил о том, что отношение к наступающему 
финансовому кризису одинаково у     власти и     у     оппозиции  : обе стороны занимают выжидательную позицию. «Отношение 
к кризису у власти и оппозиции одинаково. И те, и другие думают, что кризис пройдёт, и когда он пройдёт, то всё будет по-
старому. Возникает ситуация, когда власть хочет кризис переждать, а оппозиция — воспользоваться. Никто не видит это как 
структурный вопрос», — сетует специалист.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29340.html

Самым аморальным поступком является отказ от своего ребенка: мнения 
блогеров
«Левада-Центр» провёл опрос среди россиян на тему морали, по итогам которого выяснилось: самым аморальным 
поступком соотечественники считают отказ от своего ребенка, на втором месте — самоубийство. Замыкает тройку лидеров 
гомосексуализм.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Что вы считаете самым аморальным?».

Результаты опроса по теме «Что вы считаете самым аморальным?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Увлечение азартными играми 46 4%

Самоубийство 76 6%

Взятки 150 12%

Гомосексуализм 153 12%

Отказ от своего ребенка 529 43%

Трудно ответить 79 6%

Ваш вариант 200 16%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Анатолий Дементьев:

Мораль есть показатель уровня развития человеческих чувств, что является показателем психического здоровья человека, 
так как чувства формируют мышление. Главную роль в поведении человека играет совесть, с утратой совести человек 
возвращается на принцип жизни животного, из-за чего происходит сбой в работе организма. Человек перестаёт испытывать 
чувство доброты, не говоря о нежности, из-за чего человек испытывает перенапряжение нервной системы, а это, инфаркты, 
инсульты, нервные и психические расстройства, вызывающие разного рода влечения не чего не имеющего общего 
с потребностью человека. Что гомосексуализм, что отказ от ребенка, возможен только при нарушении психики, а значит, 
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вопрос должен стоять о тяжести заболевания.

Александра Климова:

Морально или аморально самоубийство — это может определяться не по отношению к самому себе, а именно 
в отношениях между людьми, к другим людям. Так вот по отношению к близким людям — это морально или нет? Когда-то 
в 90-е случайно услышала оценку такого поступка человека, потерявшего работу: «Ну, свои проблемы он, таким образом, 
решил, а что теперь делать его семье?» Действительно, пока человек жив, он может искать и найти выход из положения. 
Так как в данном опросе можно дать только один ответ, то из-за такого «сильного» пункта как отказ от своего ребёнка, 
на остальные уже не остается возможности отреагировать.

Анатолий Пинигин:

Гармония воспринимается на уровне чувств не только человеком, но и во всём живом мире как красота, т.е. заложено 
во всей живой природе изначально. Что не красиво, то и не правильно. О каком рейтинге может идти речь. Основа 
гармонии — целесообразность, что не целесообразно в этом мире, то и не красиво — это нарушение гармонии, ведущее 
к деградации, вырождению, упадку, и наоборот, устремление к гармонии возвышает. Да ведь и все это знают, к чему эти 
дискуссии.

Эмма Ермошкина:

Выбрала пункт — отказ от своего ребёнка, хотя считаю, что не всегда отказ вызван аморальностью матери. В каких-то 
случаях отказ матери (слишком юной, неимущей, попавшей в трудную жизненную ситуацию и т.п.) является благом для 
новорожденного — таково наше время. Может ему повезёт, и ребёнок попадет в нормальную благополучную семью. 
Большей аморальностью считаю вообще рождение у безответственной взрослой распущенной женщины ненужного 
ей ребенка. Или нужного только для определённой цели — материнский капитал, пособие и т.д.

Инна Золотарева:

Мораль явление общественное. В некоторых обществах высшая доблесть съесть сердце врага, в других подставить другую 
щеку. Наше общество претерпевает изменения от советской морали к непонятно какой. Поэтому нам и кажется то, что 
происходит сегодня аморальным. Но новое поколение всё будет воспринимать иначе. У них будет своя мораль. Это 
понятие относительное. Ещё 100 лет назад добрачные связи были аморальны, а сегодня это уже норма в нашем обществе. 
Всё катится по наклонной плоскости вниз.

ludmila bochova:

Самым аморальным, что только можно вообразить, сейчас являются средства массовой информации, особенно 
телевидение и массовая культура, вернее антикультура, в частности. Современное телевидение это настоящая выгребная 
яма, вонь и гадость. Нам стали не нужны такие передачи, как «В гостях у сказки», «В мире животных», «Клуб 
путешественников», нам нужны эти мерзкие, пошлые, отвратительные ток-шоу, непрерывная реклама и кино, 
пропагандирующее насилие, порнографию, бездарные сериалы.

Игорь Бабкин:

Давеча смотрел новости. На юге страны бешенный всплеск популяции пауков тарантулов, ещё называемых «чёрными 
вдовами». Что характерно, самка сразу после оплодотворения самцом, сразу же его съедает. Это как, инстинкт или 
высокая мораль? Пример из мира млекопитающих животных — лев, завладев чужим гаремом из львиц, убивает львят 
из помёта своего предшественника. Волчица, например, если не может выкормить всех волчат, убивает самого (ых) 
слабого. Голубь запросто может заклевать своего слабого конкурента за кусок хлеба и т.д. Заметьте, всё это происходит 
не от жестокости или доброты к своему потомству, характерных для нравственного поведения, а сугубо ради сохранения 
рода, сохранения жизни, для улучшения породы. То есть, строго целесообразно и к морали никакого отношения не имеет. 
Мораль разная и далеко не всегда высоконравственная. Например, расизм, фашизм, воровская мораль и т.д. Одно общее, 
её носитель всегда духовное существо, т.е. человек. А животное вне морали (аморально), потому что бездуховно. Поэтому, 
когда про человека говорят — «аморальный тип», это плохой признак. А то, что животное управляется инстинктами, не зная 
морали, мы воспринимаем за должное.

Добавим, что опрос проводился с 17 по 19 сентября. В нём приняли участие 1233 блогера, оставивших 194 комментария 
по теме опроса.

Напомним, что по сравнению с данными опроса «Левада-Центра» 2007 года, процент россиян, считающих морально 
неприемлемыми большинство пунктов опроса, снизился в среднем на 6-10% процентов. Такие пункты, как алкоголизм, 
переедание, уклонение от уплаты налогов, курение марихуаны, супружеская измена, секс до брака и развод, россияне 
перестают считать неприемлемыми.

Примечательно, что наиболее резкий скачок заметен по пункту «увлечение азартными играми»: число людей, считающих 
азартные игры морально неприемлемыми, уменьшилось на 17%. Что касается наиболее стабильных пунктов, то жители 
России не изменили своей позиции лишь по вопросам гомосексуализма и взяток, — эти пункты по-прежнему твёрдо 
противоречат моральным установкам граждан. Также россияне стали милосерднее — число людей, не приемлющих 
эксперименты над животными, увеличилось на 11%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29337.html
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В Киргизии пошли на нарушения протокола при встрече Владимира 
Путина
Поздно вечером 19 сентября российский борт номер один приземлился в аэропорту «Манас» киргизской столицы. 
В церемонии встречи принял участие президент Киргизии Алмазбек Атамбаев, сообщает АКИpress. Следует отметить, что 
протокол официального визита не предполагает прибытия в аэропорт первого лица принимающей стороны, обычно главу 
иностранного государства встречает премьер-министр, но это правило часто нарушается, когда гостю хотят 
продемонстрировать особое расположение.

О высокой значимости визита для российской стороны говорит состав делегации, прибывшей в Бишкек для проведения 
переговоров и подписания документов. Владимира Путина сопровождают: министр иностранных дел Сергей Лавров, 
первый вице-премьер Игорь Шувалов, министр энергетики Александр Новак, министр обороны Анатолий Сердюков, 
руководитель Федеральной таможенной службы Андрей Бельяминов, директор Федеральной миграционной службы 
Константин Ромодановский, заместители министров экономики и финансов, а также председатель правления ОАО 
«РусГидро» Евгений Дод, председатель правления ОАО «Интер РАО ЕЭС» Борис Ковальчук, эксперты 
и многочисленные журналисты.

Программа визита весьма насыщена. Стороны подготовили к подписанию несколько ключевых соглашений в финансово-
экономической, энергетической и военной сферах. Приезду российского лидера предшествовало несколько раундов 
непростых переговоров на высоком уровне, в результате были достигнуты договорённости, к которым Россия и Киргизия 
не могли прийти на протяжении нескольких лет. Детали соглашений станут известны сегодня, 20 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29341.html

Президент Таджикистана обрушился с критикой на жителей Горного 
Бадахшана
Президент Таджикистана Эмомали Рахмон считает, что жители Горного Бадахшана заелись, обленились и не уважают 
закон. О своём недовольстве он заявил 19 сентября на встрече с жителями Хорога, столицы Горно-Бадахшанской 
автономной области (ГБАО), сообщает корреспондент ИА     REX  .

К этой встрече было приковано самое пристальное внимание жителей и журналистов, первые, несмотря на запреты 
местных властей, хотели поговорить с президентом о пережитом (недавно, после массовых протестов и попытки 
«майдана», из города были выведены войска, проводившие спецоперацию по обезвреживанию бандформирований, 
причастных к ряду тяжких преступлений, совершённых в ГБАО в последнее время), вторым не терпелось узнать, как глава 
государства будет уворачиваться от неудобных вопросов.

С самого утра на площади у здания местной администрации собралось около 5 тысяч жителей Хорога. Эмомали Рахмон 
прибыл к ним во второй половине дня после посещения местного погранотряда, водоканала и швейной фабрики. Не 
дожидаясь острых вопросов, глава государства перешёл в наступление и заявил, что сегодня около 90% населения страны 
в зимний период получает электроэнергию примерно три часа в сутки, в то время как ГБАО по сравнению с другими 
регионами страны в вопросе энергообеспечения находится в привилегированном положении. Её население получает 
«свет» практически круглосуточно, независимо от времени года, сообщает «Азия Плюс».

Коснувшись вопроса развития аграрного сектора и промышленности в ГБАО, глава государства отметил, что сегодня 
область сама себя обеспечивает картофелем и мясом, произведёнными дехканами ГБАО. Однако президент убеждён, что 
должны быть приняты действенные меры по освоению новых земель, наращиванию производства других сельхозкультур в 
этом регионе.

Эмомали Рахмон призвал бадахшанских бизнесменов более активно работать в сфере развития промышленности области: 
«Согласно статистике, сегодня в области насчитывается свыше 41 тысяч школьников, но в самой области не производится 
ни одной рубашки для них, это непростительно, когда Таджикистан производит достаточно текстильной продукции, а ваша 
область граничит с Китаем, где можно приобрести по выгодной цене швейное оборудование».

Судя по сообщениям местных СМИ, о прошедшей в Хороге войсковой операции не было сказано не слова, зато Эмомали 
Рахмон подробно остановился в своей речи на событиях, непосредственно ей предшествовавших и ставших поводом для 
ввода войск. Он подробно рассказал, как был убит генерал госбезопасности Абдулло Назаров и обвинил жителей Хорога 
в укрывательстве преступников и сочувствии им.

Президент пообещал, что «если те, кто совершали преступления, самовольно сдадутся местным властям и сообщат о 
своих преступлениях в составе организованных группировок, сдадут своё оружие, будут сотрудничать с 
правоохранительными органами, то они  будут освобождены от уголовной ответственности».

Напомним, что Абдулло Назаров был убит неизвестными 21 июля 2012 года близ города Хорога, спустя три дня туда были 
введены войска. Как ранее сообщало ИА     REX  , в ходе боестолкновений погибли 42 человека, в том числе 12 
военнослужащих. По неофициальным данным, были жертвы и среди мирных жителей. Часть боевиков сложила оружие 
после переговоров с властями, часть предположительно ушла в соседний Афганистан. Городу был нанесён значительный 
урон. Войска покинули Хорог лишь после того, как жители вышли на центральную площадь и заявили, что не разойдутся, 
пока военные не покинут город. 23 августа подразделения армии Таджикистана были отправлены в места постоянной 
дислокации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29342.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29342.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29341.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 21.09.12 
21.09.12

Россия и Казахстан договорились по самому спорному вопросу
Межправительственное соглашение о поставках нефти, подписанное 19 сентября президентами России и Казахстана 
Владимиром Путиным и Нурсултаном Назарбаевым, является важнейшим из двусторонних документов, которые были 
подписаны на IX Форуме межрегионального сотрудничества в Павлодаре (Казахстан). Этот вопрос вызывает наибольшие 
разногласия между Москвой и Астаной, отмечает Русская служба ВВС.

В 2011 году Россия, Казахстан и Белоруссия сформировали Таможенный союз, внутри которого осуществляются 
беспошлинные поставки углеводородов. Российская сторона, лишившись экспортной пошлины на казахстанскую нефть, 
стала нести огромные убытки. Так, по подсчётам экспертов инвестиционной компании «Тройка Диалог», только в 2012 году 
они составят примерно 3 млрд долларов. При этом доходы Казахстана вырастут на 6 млрд долларов, прогнозируют 
аналитики.

Всё это время Астана затягивала подписание соглашения о новой методике расчёта экспортных пошлин на сырую нефть 
и нефтепродукты, и просила Россию отложить решение этого вопроса до 2014 года. Вырученные средства нужны 
Казахстану для модернизации своих НПЗ, отмечают эксперты.

В мае российская «Транснефть» вдвое сократила прокачку нефти на крупнейший нефтеперерабатывающий завод 
Казахстана в Павлодаре. Источники в российском правительстве в интервью российским СМИ на условиях анонимности 
называли сокращение поставок одним из способов давления на Казахстан. Но, по мнению большинства аналитиков, 
Москва вряд ли станет развивать наступление: у Астаны есть встречные механизмы воздействия — достаточно вспомнить 
космодром Байконур. К тому же Россию в Казахстане привлекает множество перспективных проектов, например, 
совместное освоение урановых и других месторождений, или проект загрузки российской нефтью нефтепровода Атасу-
Алашанькоу, ведущего в Китай.

Как заявил журналистам министр энергетики России Александр Новак, «в данном изменении в действующее соглашение 
утверждена методика, в соответствии с которой расчёт будет осуществляться по формуле тех требуемых сумм, которые 
потеряет РФ в связи с беспошлинными поставками нефтепродуктов». По его словам, оговорено, что поставки будут 
осуществляться в эквивалентном объёме нефти, позволяющем российской стороне получить дополнительные поступления 
в бюджет от реализации нефти с учётом пошлины.

Добавим, во время рабочего визита президента России Владимира Путина в Казахстан также подписано соглашение 
по профилактике и тушению лесных и степных пожаров на приграничных территориях, протокол к соглашению 
о сотрудничестве в области предупреждения промышленных аварий, катастроф, стихийных бедствий и ликвидации 
их последствий. Кроме того, Министерство природных ресурсов РФ и Министерство сельского хозяйства Казахстана 
заключили соглашение по охране, воспроизводству и использованию Волго-Уральской группировки сайгака.

В сфере бизнеса подписаны меморандум о сотрудничестве между ОАО «Интер РАО ЕЭС» и АО «Самрук-Энерго» 
и меморандум о взаимопонимании между ОАО «АВТОВАЗ» и АО «Азия Авто».

Поздно вечером 19 сентября российская делегация отбыла в Бишкек, где на 20 сентября, как сообщало ИА     REX  , также 
ожидается подписание ряда ключевых соглашений в рамках официального визита президента Российской Федерации 
в Киргизскую Республику.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29343.html

В Узбекистане обостряется борьба за власть
19 сентября по общественному телевидению Швеции прошла демонстрация фильма, авторы которого выдвигают версию о 
причастности компании TeliaSonera к коррупционным схемам сотрудничества с Узбекистаном. Акцент сделан на некоей 
Гаянэ Авакян, объявленной в международный розыск прокуратурой Швейцарии. Её называют «ближайшим доверенным 
лицом Гульнары Каримовой», сообщает портал «Uzmetronom».

Эксперты полагают, что демонстрация скандального фильма, равно как и активность прокуратуры Швейцарии, наложившей 
арест на счета ряда узбекских бизнесменов по подозрению в отмывании денег, обусловлены информацией о том, что на 
выборах весной 2015 года Гульнара Каримова может стать президентом Узбекистана, сменив на этом посту своего отца. 
Причем, инициаторы превентивной дискредитации основного претендента на высший государственный пост, считают 
эксперты, вполне могут находиться не за пределами Узбекистана, как это кажется на первый взгляд, а внутри страны.

Как ранее сообщало ИА «REX» в Узбекистане по некоторым признакам обостряется борьба за наследие Ислама 
Каримова. До недавнего времени основным претендентом на роль преемника считался действующий премьер-министр 
Шавкат Мирзияев, однако узбекские СМИ обратили внимание, что Гульнара Каримова стала чаще появляться на экранах 
телевизоров, что расценивается как усиление её политических позиций.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29344.html

Нужно ли привлечь создателей фильма «Невинность мусульман» к 
ответственности: мнения
Разгорается скандал вокруг фильма «Невинность мусульман». Как выяснилось актёров, исполняющих роли в этом фильме, 
использовали «в- тёмную».
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«В совместном заявлении, подписанном всеми актёрами фильма, говорится, что создатели картины попросту 
их обманули. Притом сделали это умышленно. По словам актёров, сценарий был позже переписан, роли переозвучены 
и вся идея якобы исторического фильма перевернута с ног на голову. Картину снимали в течение месяца в одной 
из церквей Лос-Анджелеса, без декораций, с примитивным реквизитом и фактически вслепую на зелёном фоне. Это 
технология современного кино и телевидения называется хромокей и позволяет совместить на одном фоне несколько 
изображений или кадров. То есть с таким же успехом актёры могли сыграть все эти сцены в знойной аравийской 
пустыне или на вершинах гималайских гор или просто на улицах крупного мегаполиса. Всё только зависит 
от фантазии режиссера и технических возможностей съёмочной группы», — сообщают СМИ.

ИА     REX  : Нужно ли привлечь создателей фильма к ответственности за обман актёров?

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Думаю, что привлекать нужно гораздо больший круг лиц. Если учесть кто был создателем и кто раскручивал эту ленту, 
станет очевидным, что это была заведомо продуманная провокация. Трейлер был вброшен на YouTube, который 
принадлежит Google, а эта компания тесно связана со спецслужбами, оборонным ведомством и компаниями ВПК США, 
точнее, является одним из инструментов Вашингтона с ролью лидера в области информационных технологий в качестве 
прикрытия. Высказывались и предположения насчёт участия Израиля в этом фильме. С точки зрения геополитики региона 
Израилю, как ни странно, выгодна волна антиамериканских протестов, которые ставят Тель-Авив в выгодном свете 
в качестве надёжного союзника США в области безопасности. А с учётом кризиса израильско-американских отношений, это 
Израилю очень на руку. Это всё те же вопросы двойных стандартов и политических интересов.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Обман актёров очень на руку радикальным исламистам. Как помнится, талибы вообще уничтожали изображения людей, 
пусть даже в виде памятников истории — тысячелетних скульптур. Этот обман актёров будет воспринят у салафитов-
ваххабитов как ещё одно свидетельство их правоты и сплотит их, не говоря уже о восприятии северян как слабаков. 
Поэтому северянам желательно дать правовую оценку авторов фильма не только по их целям, но и по средствам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29345.html

Минобразования Ставрополья примет меры против незаконных поборов 
с родителей
Министерство образования Ставропольского края примет дополнительные меры по борьбе с незаконными сборами 
средств с родителей школьников и детсадовцев. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в краевом комитете по массовым 
коммуникациям, такое решение было принято на заседании рабочей группы по реализации закона «О противодействии 
коррупции в Ставропольском крае».

Заместитель председателя правительства Ставрополья Сергей Ушаков, председательствующий на заседании, поручил 
министерству образования края разработать методические рекомендации, определяющие порядок привлечения 
образовательными учреждениями края (в том числе дошкольными) дополнительных финансовых внебюджетных средств 
в строгом соответствии с нормами законодательства. Речь идёт о добровольных пожертвованиях, целевых взносах 
и других сборах с родителей воспитанников образовательных учреждений.

Кроме того, министерству образования края поручено разработать памятку для родителей по сборам средств школами 
и детскими садами, а также провести широкую разъяснительную работу в средствах массовой информации.

На заседании также были рассмотрены ход реализации плана мероприятий по противодействию коррупции в органах 
исполнительной власти и пресечению коррупционных преступлений в органах местного самоуправления Ставропольского 
края.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29346.html

Россия не получит контрольный пакет акций возводимых в Киргизии ГЭС
Россия отказалась от контрольного пакета акций нескольких ГЭС на территории Киргизии, которые будут построены 
её силами и преимущественно на её средства. 20 сентября стало известно содержание двух соглашений о строительстве 
ГЭС «Камбара-Ата-1» и Верхне-Нарынского каскада, подписанных в ходе визита в Киргизскую Республику президента 
России Владимира Путина.

Оба документа предполагают равный раздел акций между участниками, правда, 25% акций уполномоченной организации 
киргизской стороны ЗАО «Верхне-Нарынские гидроэлектростанции» будут переданы в распоряжение России «на срок 
окупаемости инвестиций и возврата заёмных средств, привлечённых российской стороной», говорится в соглашении.

Напомним, что именно раздел акций стал камнем преткновения во время переговоров о строительстве ГЭС. Изначально 
планировалось равное долевое участие сторон, однако потом Россия запросила 75% акций в обоих предприятиях, так как 
её финансовый и технический вклад в эти проекты несоизмерим с возможностями киргизской стороны. Переговоры зашли 
в тупик, и в Бишкеке даже заговорили о возможной смене партнёра. Однако в августе 2012 года Киргизию посетила 
представительная российская делегация во главе с первым вице-премьером Игорем Шуваловым, в ходе закрытых 
консультаций были достигнуты договорённости, закреплённые подписанным сегодня документом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29347.html
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Надо ли России готовиться к войне с США: мнения
Предвыборная риторика Республиканской партии прямо дышит враждебностью к России. «Является ли это просто 
предвыборной риторикой или здесь таится план войны? Надо ли россиянам беспокоиться? И надо ли беспокоиться 
Кремлю? Надо ли России готовиться к войне?», — спрашивает эксперт по США, писатель и публицист из Нью-Йорка 
Михаэль Дорфман.

ИА     REX  : Надо ли России готовиться к войне?

Сергей Канчуков, генерал-майор, кандидат политических наук:

Независимо от того, кто победит в США на президентских выборах, внешняя политика администрации сильно 
не изменится. На её ход оказывают влияние несколько факторов, прежде всего традиция последовательно решать все 
возникающие вопросы всегда в интересах США. Второе, углубляющийся экономический кризис и рост внешнего долга. 
Обыкновенными методами Америка не способна вытянуть страну из нынешней Великой рецессии. Холодная война 
в современных условиях, между США и Россией маловероятна, так как для её развития нет политических предпосылок, 
а стремление России к развитию, является законным правом каждого государства.

Риторика Митта Ромни, является предвыборной риторикой, направленной на внутреннюю аудиторию, но это не значит, что 
Россия должна успокоиться.

Пока у нас вялотекущие события по определению направлений завоёвания своего суверенитета, пока всё будет на уровне 
заявлений. Как только начнутся реальные дела по укреплению суверенитета, и прежде всего в военной области, нужно 
ждать решительных действий со стороны США.

А это значит, что нам нужно завершать эксперимент с новым обликом армии, и приступать к строительству новой 
современной армии, отвечающей новым внешним, а не только внутренним, вызовам и угрозам. Времени на эксперименты 
у нас не осталось.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Готовиться к войне всегда нужно. Это не значит, что Россия обязательно нападёт на какую-то страну, но вот некоторые 
государства как раз и накапливают свою мощь, чтобы обрушить её на другие державы. США — это яркий пример. 
И причиной тому является та парадигма, которой Штаты следуют в международных отношениях. Там балансируют между 
двумя полюсами — школой реализма или неореализма, а также либерализмом. В той или иной форме обе эти школы 
утверждают о необходимости внешней агрессии, а их радикальные версии прямо настаивают на этом. Следовательно, 
только надежная оборона и демонстрация твердых намерений наказать агрессора (как было в случае с нацистской 
Германией) может предотвратить подобные попытки вмешательства во внутренние дела грубой силой и захвата 
территории.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Я бы не стал драматизировать, выборы в США это всегда шоу и спектакль, американцам крайне необходим какой-то жупел, 
им нужно постоянно побеждать, это такой комплекс превосходства. Самих же рядовых американцев всегда интересовали 
больше внутренние проблемы. Так что важней не то, что они говорят до выборов, а какие шаги делают после.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Россия всегда готовилась к войне, поэтому и жива, и целостна. Но у России всегда было недостаточно усилий 
по выявлению внутренних врагов. Есть пример ровно столетней давности, актуальный и ныне. Военный министр 
Сухомлинов пошёл на пожизненную каторгу после того, как в предвоенное время «разгосударствил» и продал 
полмиллиона вполне исправных винтовок. Возможно, что это и породило «лишние» сотни тысяч смертей и революцию. 
Кстати, «союзники» России в первой мировой — обязались поставить ей оружие, но не поставили, а средства — 
присвоили.

Что же касается Ромни и республиканцев, то они похожи на сумасшедших. Вот факты агрессий против США: В Сомали 
убивают американских морпехов, в Ливии убивают американского посла и охрану, в Египте и Йемене штурмуют посольства 
США, а в Афгане открывают охоту на принца Англии и жгут полдюжины драгоценных боевых самолётов. И если у Ромни 
после этого враг — Россия, то завтра у него врагом может оказаться каждый американец. Не по фактам, а потому, что 
Ромни этого захочет, и его кивалы выдадут это за мнение Республиканской партии США.

Если бы Россия хотела навредить США, хватило бы одного цунами в Атлантике под видом аварии подлодки, после чего 
были бы смыты и побережье США и Западная Европа, А все эти ракеты янки-ПРО можно было бы использовать под 
монументы для туловищ их производителей, процветающих за счёт обманутых янки. Но у Ромни есть четверть миллиарда 
долларов, но нет ума, чтобы понять такие простые вещи. Не исключено, что Ромни это просто дутыш, и выборы это 
наверняка прояснят.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Роналд Уилсон Рейган тот и вовсе в порядке пробы микрофона «отдал приказ» бомбить СССР. Однако всё закончилось 
миром, дружбой и жвачкой. Это всё риторика. А на практике такие решения с бухты-барахты не принимаются.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29348.html
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Российские военные объекты останутся в Киргизии до 2032 года
Все российские военные объекты, находящиеся на территории Киргизии, продолжат свою работу до истечения ранее 
подписанных договоров, то есть до 2017 года, затем будет заключено новое соглашение сроком на 17 лет с возможностью 
дальнейшей пролонгации каждые 5 лет по согласованию сторон. Такое соглашение 20 сентября подписали в Бишкеке 
руководители военных ведомств двух стран Анатолий Сердюков и Таалайбек Омуралиев, сообщает агентство 24.kg.

Ранее Россия настаивала на 49 годах, компромиссное решение было принято в августе 2012 года в Чопон-Ате в ходе 
переговоров заместителя министра обороны России Анатолия Антонова с киргизскими коллегами.

«Кыргызстан всё-таки сможет стать надёжным союзником России», — сказал президент Алмазбек Атамбаев на киргизско-
российских переговорах в расширенном составе, говоря о военном сотрудничестве с двух стран. «Хотя я помню слова 
о том, что у России два союзника — армия и флот», — добавил в шутку глава Киргизии, цитируя известное высказывание 
российского императора Александра III.

Говоря о других аспектах региональной безопасности, президенты России и Киргизии заявили, что вопрос о пребывании 
в аэропорту киргизской столицы американских военных не обсуждался и даже не затрагивался. Тем не менее, Алмазбек 
Атамбаев высказал мнение о том, что гражданский аэропорт «Манас» всегда должен быть гражданским аэропортом. «Он, 
начиная с 2014 года, будет гражданским, я этого не скрывал, в том числе и перед представителями США», — сказал он.

«Мы не обсуждали, даже не упомянули. Мы говорили о российской базе, об условиях её пребывания. Условия пребывания 
российской или любой другой базы — это прерогатива суверенной страны», — добавил Владимир Путин.

Напомним, в настоящее время на территории Киргизии находятся три российских военных объекта: радиосейсмическая 
лаборатория в Майли-Суу, база подводных испытаний в Караколе, 338-й узел военной связи в Кара-Балте. Российские 
военные лётчики также дислоцируются на авиабазе в Канте, но этот объект учреждён решением Организации договора 
о коллективной безопасности, его статус и условия пребывания регулируются многосторонними соглашениями в рамках 
альянса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29349.html

Итогом визита Владимира Путина в Бишкек стали новые соглашения 
(видео)
Как и предполагалось ранее, по итогам визита в Киргизию президента России Владимира Путина подписано шесть 
документов: соглашение об урегулировании задолженности КР перед Россией по ранее предоставленным, соглашение о 
строительстве и эксплуатации Верхне-Нарынского каскада ГЭС, соглашение о строительстве и эксплуатации Камбар-
Атинской ГЭС, соглашения о статусе и условиях пребывания объединенной российской военной базы в КР, протокол между 
КР и РФ о сотрудничестве в военной области в период, предшествующий вступлению в силу соглашения между КР и РФ о 
статусе и условиях пребывания объединенной российской военной базы на территории КР, совместное заявление 
президентов. Визиту предшествовала большая работа, проведённая экспертами и переговорщиками обеих стран, в 
результате которой Россия и Киргизия пришли к договорённостям по всем стратегическим аспектам сотрудничества.

Видео: http://www.1tv.ru/news/polit/215874

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29350.html

Блогеры считают, что американцам уже нет необходимости разваливать 
РФ
В своих личных интервью сотрудники ЦРУ, советологи и дипломаты, рассказывают об опыте разрушения СССР.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Удастся ли американцам развалить РФ такими же методами, как они развалили СССР?».

Результаты опроса по теме «Удастся ли американцам развалить РФ такими же методами, как они развалили СССР?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, развалят и эти процессы уже идут 405 16%

Нет. Не удастся 453 18%

Нет в этом необходимости. Они контролируют РФ через контроль 
финансов элиты в западных банках

1327 52%

Трудно ответить. 157 6%

Свой вариант ответа. 195 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Валерий Ёлкин:

Помню, как в начале 90-х годов прошлого столетия разваливали СССР. На шахтах Кузбасса прописались агитаторы 
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от Ельцина. Да и он несколько раз сам побывал в Кузбассе. Они говорили шахтёрам: Все ваши деньги за уголь уходят 
в Союз, но если Россия станет самостоятельной, то правительство России деньги за уголь отдаст вам. Сами будете 
распоряжаться ими. Никто из этих агитаторов не говорил: Мы разваливаем СССР«, а утверждали, что Союз останется, 
но только верховенство законов России будет над законами СССР.

Виктор Воронков:

«Ноам Чомски, профессор Массачусетского технологического института: Джон Болтон говорит честно и открыто. Он бандит 
и не стесняется этого. Мы — сверхдержава и мы сметём каждого, кто окажется у нас на пути. Что тут скрывать?» А ведь 
это же должен быть и наш лозунг. Сталина свергнуть было невозможно, а ведь он типа Робин Гуда был в молодости, 
то есть бандит. Путин не бандит — это для него мелко, но жесткость у него несомненна. Так что он наша надежда 
на возрождение Российской империи в полном объёме, надежда даже для тех, кто его ненавидит — и им достанутся новые 
провинции.

Юрий Лесько:

Желание развалить РФ есть, только это желание не американцев, а транснациональных корпораций...

Алекс Гринберг:

США и ЕС нужна Россия предсказуемая, понятная, безопасная, демократическая. А будет ли она при этом богата или 
бедна им безразлично совершенно. Они заботятся о своей безопасности и благосостоянии. Мы должны заботиться о своих 
проблемах. Вот и всё.

Василий Загогулько:

С такой продажной элитой, из России всё на вывоз, всё на продажу: ресурсы, секретные разработки, мозги и даже дети. 
Уже сегодня Россия полностью находится под внешним управлением. Захотят — расчленят. Я тут даже не сомневаюсь.

Сергей Корнеев:

Разумеется, кукловоды вели тонкую игру. Но удивлению их не было предела, что такой сюрприз в виде развала СССР 
свалился им на голову. В 1993 году первый репортаж с крыши дома американской журналистки начинался словами: 
«Бандиты и террористы обстреливают Белый дом...». И тут же девочку поменяли, и пошёл противоположный контекст. 
Не готов был Запад к такому повороту событий. К стенке нужно поставить офицеров-наводчиков в танке, предательство 
не имеет сроков давности. Купились военные на московские квартиры.

Если обозначить лаконично, то целью Запада было ослабление СССР до уровня сырьевого придатка, о развале 
в ближайшее время они даже не мечтали. Нашлись высокопоставленные люди, заинтересованные в получении 
возможности ограбления Советского наследства...

Alexei Kiberev:

Инструментов для развала РФ у США нет. Диссиденты «старого разлива» популярностью не пользуются. Характерно, что 
протестные акции начались с либеральных лозунгов, протест возглавляли либералы типа Немцова, Касьянова, Алексеевой 
и т.д. Сейчас оппозиция радикализуется, основную роль начинают играть левые (которые даже левее Зюганова), русские 
националисты, воинствующие атеисты. А они к Западу и США настроены враждебно, сочувствуют западным левым, 
ультраправым и антиглобалистам. Происходит то же, что и в мусульманских странах, где США помогли сделать 
«демократические революции», а потом к власти пришли религиозные экстремисты, враждебные к США.

Добавим, что опрос проводился с 17 по 19 сентября. В нём приняли участие 2537 блогеров, оставивших 695 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, эксперт ИА REX, генерал-майор, кандидат политических наук Сергей Канчуков считает, что через двадцать лет 
ЦРУ уже не будет рассказывать об этих технологиях, несмотря на то, что часть из них ещё сохраняется. «Некому будет это 
рассказывать, социума такого возможно уже не будет. На поверхности более глубокие технологии, технологии не развала 
изнутри, а овладения страной без единого выстрела посредством овладения элитой. Для того чтобы мы снова услышали 
рассказы, нужно желание и стремление к переменам, к своей идентичности, к своей идеологии, к развитию страны. Вот 
тогда у ЦРУ ещё останется работа, а так, те, кто занимается Россией, скоро могут остаться без работы», — подчёркивает 
эксперт.

В то же время эксперт ИА REX, журналист Андрей Давыдов надееется на то, что ветераны нынешней тайной войны 
против России будут пить горькую и сокрушаться, что шаблоны не сработали, а руководство не придумало ничего 
новенького, в результате — пустило прахом все достижения их предшественников, героически разваливших «империю 
зла».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29351.html

Осень придёт в Москву в конце недели
Несмотря на похолодание, которое ожидается в воскресенье, 23 сентября, Москва ещё может дождаться третьей волны 
«бабьего лета». Об этом заявил директор Гидрометцентра России Роман Вильфанд 20 сентября в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Ждет ли москвичей второе „бабье лето“?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«У нас уже два периода „бабьего лета“ — на прошлой неделе столбик термометра достиг отметки 23-24 градусов, что 
является июльской нормой. Сейчас тоже наблюдается хорошая погода. „Бабье лето“ редко бывает продолжительным. 
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Погода в субботу начнёт изменяться, появятся облака, будет фиксироваться 17-19 градусов, временные дожди. А уже 
в воскресенье на Москву сядет циклон, погода существенно изменится. Облака плотные, хмурые, дождливая погода, 
понижение температуры. Максимальная температура в воскресенье — 15 градусов, а уже во вторник — 7-12 градусов 
днём, 2-6 градусов ночью. Рассчёты и анализы показывают, что в конце сентября температурный фон будет повышаться 
до 17-19 градусов, то есть, хорошая погода ещё будет. Третий период „бабьего лета“ мы прогнозируем», — подчеркнул 
Вильфанд.

Метеоролог также отметил, что нынешняя московская погода всё же является нестандартной: «Нынешняя температура 
отличается от климатической нормы на несколько градусов и отстаёт на месяц. Ранее бывали такие тёплые дни: с 1899 
до 1924 года такие погодные условия наблюдались. В ближайшие дни хорошая погода и высокая температура также будет 
характерна и для других регионов — например, для Южного ФО. Тёплая погода также в ближайшие 5 дней ожидается 
на Урале».

Напомним, в середине сентября москвичи пережили холодные осенние дни. В некоторые дни столбик термометров 
опускался до отметки в 8 градусов. Несмотря на это, погода вскоре улучшилась: в дневные часы температура воздуха 
прогревалась до 22 градусов тепла.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29352.html

В Госдуму внесён законопроект о переходе на зимнее время
Председатель комитета Госдумы по охране здоровья Сергей Калашников (ЛДПР) 20 сентября внёс в нижнюю палату 
законопроект о переходе в России на постоянное зимнее время и отмене сезонного перевода стрелок, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как заявил парламентарий, в правительстве сегодня «есть понимание», что прежде инициированный переход на летнее 
время негативно сказался на состоянии здоровья россиян.

Калашников полагает, что внесённый им документ может быть быстро принят в Госдуме, и уже в октябре этого года Россия 
переведёт часы на зимнее время, после чего стрелки часов больше не будут трогать.

Закон, отменивший переводы часов на зимнее время и обратно, в прошлом году подписал президент Дмитрий Медведев. 
Стрелки часов были зафиксированы на летнем времени, и на территории страны фактически стала действовать система 
исчисления, опережающая астрономическое время на два часа. Данное решение вызывало критику со стороны граждан. 
Немало людей стало жаловаться на хроническое недосыпание и усталость.

Автор нового законопроекта в данной связи отмечает, что в случае перехода на постоянное зимнее время 
«по астрономическому времени будут жить 54 региона России».

Добавим, что предложение депутата от ЛДПР нашло одобрение и во фракции «Единой России». «Думаю, инициатива 
о том, чтобы установить зимнее время, многими будет поддержана, потому что это будет более комфортно, чем постоянно 
жить в летнем времени», — заявил председатель комитета по труду и социальной политике Андрей Исаев.

Он добавил, что «это сочетается с желанием отказаться от постоянных перемен, которое было реализовано в прошлый 
раз, когда менялось соответствующее законодательство, и одновременно устанавливает более удобное и комфортное 
зимнее время».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29353.html

Онищенко поддерживает перевод часов на зимнее время
Главный государственный санитарный врач РФ Геннадий Онищенко положительно оценивает инициативу депутатов 
о переходе в России на постоянное зимнее время и отмене сезонного перевода стрелок. Об этом он заявил журналистам 
20 сентября.

По словам Онищенко, перевод часов ради экономики, но в ущерб здоровью граждан является неуместным. В то же время, 
он оговорился, что никаких научных данных, свидетельствующих о негативном влиянии на здоровье нет, и речь идёт лишь 
субъективных неудобствах, которые человек испытывает при адаптации.

Переход на астрономическое время, по мнению главы Роспотребнадзора, будет более естественным. Государству, 
считает он, следует отменить перевод стрелок на сезонное время и на несколько десятилетий забыть об этой проблеме, 
пока не будет найден системный подход к решению вопроса с точки зрения экономии.

Напомним, председатель комитета Госдумы по охране здоровья Сергей Калашников (ЛДПР) 20 сентября внёс в нижнюю 
палату законопроект о переходе на постоянное зимнее время. Как заявил парламентарий, в правительстве сегодня «есть 
понимание», что прежде инициированный переход на летнее время негативно сказался на состоянии здоровья россиян.

Калашников полагает, что внесённый им документ может быть быстро принят в Госдуме, и уже в октябре этого года Россия 
переведёт часы на зимнее время, после чего стрелки часов больше не будут трогать.

Закон, отменивший переводы часов на зимнее время и обратно, в прошлом году подписал президент Дмитрий Медведев. 
Стрелки часов были зафиксированы на летнем времени, и на территории страны фактически стала действовать система 
исчисления, опережающая астрономическое время на два часа. Данное решение вызывало критику со стороны граждан. 
Немало людей стало жаловаться на хроническое недосыпание и усталость.
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Автор нового законопроекта в данной связи отмечает, что в случае перехода на постоянное зимнее время 
«по астрономическому времени будут жить 54 региона России».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29354.html

Генконсульство Литвы в Санкт-Петербурге оказалось в центре 
контрабандного скандала
Как стало известно только сегодня, неделю назад, 12 сентября с.г. сотрудниками таможенного поста МАПП «Убылинка» 
(Псковская область) при въезде на территорию РФ был остановлен автомобиль марки «Opel Vitaro» с дипломатическими 
номерами Генерального консульства Литвы в Санкт-Петербурге, которым управлял технический сотрудник 
диппредставительства Римкявичюс Гинтаутас. Кроме водителя в машине находились два пассажира: Марцинкявичус 
Лукас, член семьи литовского дипломата, и некий Кондротас Повилас. Как известно, российские таможенники не всегда 
обоснованно предпочитают не связываться с иностранными дипломатами, чтобы не вызывать упрёков в нарушении 
дипломатического иммунитета. Поэтому регулярное и даже избыточное мелькание названного автомобиля на границе 
«не отвлекало» таможню от основной работы. Но, когда машина с литовскими дипномерами пересекла государственную 
границу, едва не задевая днищем асфальт, терпению россиян пришёл конец.

Оказалось, что, помимо этого, Г. Римкявичюс неправильно заполнил таможенную декларацию о ввозе на территорию 
РФ «консульского груза» общим весом 210 кг. В ходе последовавшего опроса иностранец пытался ввести в заблуждение 
сотрудников таможни, предоставив фиктивные товарные накладные. Вёл себя неестественно, нервничал, юлил. 
На официальный запрос российских таможенных органов в ГК Литвы в г. Санкт-Петербурге был получен ответ за подписью 
генконсула Аушры Семашкене, в котором подтверждались полномочия Г. Римкявичюса по перевозке «дипломатического 
груза».

В связи с тем, что у водителя литовского диппредставительства отсутствовали необходимые документы на перевозимый 
через границу груз, сотрудниками псковской таможни был проведён полный досмотр автомобиля, в ходе которого 
обнаружены незадекларированные товары на сумму более 800 тысяч рублей: 36 картин, 1310 шкурок пушного зверя 
(норки — 1288, рыси — 22), алкогольная продукция объёмом 21 литр, фарфоровые и фаянсовые изделия.

Известный российский эксперт по проблемам Прибалтики Сергей Артёменко так прокомментировал ИА     REX   случившееся: 
«Отрадно, что литовская дипломатия чтит традиции предшественников и, как в средневековье, промышляет торговлей 
пушниной и водкой. Огорчает только то обстоятельство, что литовские дипломаты, возможно по незнанию, нарушили 
положения Венской конвенции о дипломатических сношениях, не говоря уже о статье Уголовного кодекса России. Кажется 
маловероятным, что литовские дипломаты планировали законным образом распорядиться ввозившимися в Россию 
товарами, уплатить все пошлины и сборы. Размах дельцов наводит на мысли о неоднократности их действий. В связи 
с этим литовским правоохранительным органам предстоит экзамен на зрелость — будут ли возбуждены уголовные дела 
в отношении дипломатов (Россия не может этого сделать из-за той самой конвенции)».

Данный инцидент вызвал серьезную обеспокоенность у руководства МИД Литвы. В частных беседах дипломаты 
из Генерального консульства Литвы в Санкт-Петербурге поделились информацией, что из МИД Литвы полетели указания 
срочно, «любыми способами» урегулировать вопросы с Псковской таможней и погасить возможную информационную 
волну. При этом делались явные намёки, что предание огласке факта участия сотрудников литовского дипкорпуса в РФ 
в контрабандной деятельности может серьёзно ударить по имиджу литовской дипломатии и правящей коалиции, особенно 
в преддверие парламентских выборов в Литве. Но Генконсульству Литвы с псковскими таможенниками «порешать» данный 
вопрос не удалось, вследствие чего литовская сторона принялась уговаривать МИД России замолчать данный позорный 
факт.

«Честно сказать, остаётся непонятным, что движет литовским МИДом: наивность, цинизм или Вильнюс планирует добиться 
своего каким-нибудь шантажом, но всерьёз рассчитывать на понимание после многочисленных попыток плюнуть в лицо 
своему собеседнику, доведя российско-литовские отношения почти до краха, смешно. Надеюсь, появление в СМИ 
информации об этом скандале избавит российский МИД от необходимости идти на сделку с литовцами и мы сполна 
насладимся этой историей и порадуемся коммерческим талантам литовских дипломатов», — заявил ИА     REX   Сергей 
Артёменко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29355.html

Видна ли в РФ стратегия «революции сверху»: мнения
Издательский директор группы "Однако" Андрей Сорокин отмечает в своём блоге тенденции идеологии «революции 
сверху», наметившиеся в действиях Владимира Путина.

«Итак, что мы имеем от Путина после летней рекогносцировки? Мы имеем задачу «комплексного прорыва в оборонной 
промышленности» – что автоматически подразумевает комплексную структурную перестройку всей экономики с прицелом 
на её суверенизацию. Что, в свою очередь, невозможно без жёсткой государственной воли и без комплексного 
государственного же проекта развития типа «пятилеток». Мы имеем «сенсационное» признание того очевидного факта, что 
общественное – выше личного, и никак по-другому. Мы имеем, следовательно, задачу жёсткого возврата к 
идеологии человекостроения в социальной сфере – в первую очередь в образовательной и культурной политике: 
комплексное системное и фундаментальное образование, мощная воспитательная компонента в образовании, 
продвижение широким фронтом традиционных культурно-нравственных ценностей, восстановление суверенитета в 
информационном пространстве. И всё это – вопреки сложившейся системе и не озираясь на «свободы». И тоже, 
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разумеется, посредством жёсткой государственной воли. Мы имеем инициативу «национализации элит» – что, помимо 
уточнения вопроса гражданской лояльности, во-первых, по сути, значительно обессмысливает чиновничью коррупцию и, 
во-вторых, проводит чёткую границу между склонностью к бизнесу и государевой службой как одинаково уважаемыми, но 
принципиально разными сферами человеческой деятельности», - подчёркивает журналист.

ИА     REX  : Видна ли стратегия "революции сверху"?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Стратегия "революции сверху" обязана быть единым целым со стратегией государства, иначе "верха" и "народ" будут 
подобны щуке, раку и лебедю. Когда мы обсуждали здесь стратегию России, мы пришли к тому, что вкратце она: "богатая и 
сильная честность". Похожий взгляд выявился у Путина, заявившего: "Милитаризация во спасение". Слово "спасение" 
попросту не произносится на таком уровне, как и слово "Каганат", над страной нависли угрозы, и их не меньше, чем у 
СССР.

Для того чтобы понять логику Путина, действия и перспективы "государственников", и успешно планировать свою жизнь 
 или курс своих акций - вовсе не нужно быть обладателем питерского психотипа и державной закалки. Нужно просто читать 
и помнить Путина. Путин ведёт себя честно, он всегда предупредителен, и если кто-то в упоении собой не услышал, не 
заметил или не запомнил - он сам виноват в своём скудоумии. Путин вырос там, где великий Ганзейский союз оставил 
людям традицию вести дела честно, где честность выгодна, где честность является более важной валютой, чем золото, 
поскольку взаимозаинтересованность и взаимовыручка важнее.

И Россию от США и Азии отличает именно честность в международных отношениях, у России больше друзей и меньше 
врагов, и раньше-позже это сыграет на пользу рубля, как валюты. Эта эпоха уже начинается, и не исключено, что нынешняя 
эпоха будет в истории подобна эпохе "Цезарей-Кесарей-Царей", когда Гай Юлий Цезарь из простого "Чезаре" сумел создать 
принцип и титул на тысячелетие вперёд. Путину досталось великолепное наследство, страна и народ, что никогда не 
называли низшими расами иные страны и народы. В честности и доброжелательности - секрет успеха и рубля и России при 
капитализме.

У Путина встречаются некоторые странности. В частности он считает народосбережение частью социальной политики, а не 
соцполитику частью народосбережения, путая процесс и результат. Но и в этом его можно понять, учитывая, что он сам и 
есть политика. Иные политики могут громко заявлять заботу о русском народе, но у них нет программ и их связи с 
бюджетом, одни возгласы. Будь у них разработки, Путин бы их пригласил как ту Машу Гессен, посотрудничать. А пока в 
народе не рождается революционных технологий на благо народа - власть занята своими стратегиями с этой же целью.  

Андрей Давыдов, журналист:

Инерция мышления велика, поэтому немногие пока осознали, что Путин давно уже от реагирования на вызовы перешел к 
собственной инициативе. Поэтому и вял нынче оппозиционный навал. Несмотря на то, что щеки площадных вождей едва 
не лопаются от раздувания пафосных заклятий.

 Даже самые информированные эксперты не могут пока уверенно оценить всей совокупности предпринимаемых им шагов, 
но страна не может не видеть, что президент твёрдо и энергично строит какое-то новое здание, а не топчется у туманных 
чертежей маниловских мостов через пруд.

Путин – не реформатор, он – охранитель. Охранитель, но не консерватор. Он не стал бы препятствовать позитивным 
изменениям в их естественном развитии, более того, именно на них он и ставил. Однако сегодня уповать на стабильность 
как основу поступательного движении более не приходится, а потому Охранитель для осуществления своей миссии сам 
обязан стать Реформатором, чтобы не допустить разрушения снизу. Такая переквалификация на полном ходу редко кому 
удавалась в истории, но Путину, легко сменяющему подлодку на истребитель или самолёт-амфибию, тушащий пожары (я 
уж не говорю про дельтаплан), она под силу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29356.html

Штраф за разговоры по мобильному за рулём могут увеличить в десять 
раз
Штрафы за разговоры по мобильному телефону во время управления транспортным средством могут быть увеличены 
десятикратно. Соответствующий законопроект 20 сентября внесло на рассмотрение Госдумы заксобрание Новосибирской 
области.

В настоящее время, согласно Кодексу об административных правонарушениях, за разговор по телефону во время 
вождения может быть вынесено предупреждение либо выписан штраф в размере 300 рублей. Авторы законопроекта 
предлагают увеличить штраф до 3 тысяч рублей, а в случае повторного нарушения — наказывать водителя штрафом 
в размере 5 тысяч рублей либо лишением водительских прав на три месяца.

Комментируя инициативу, новосибирские депутаты отмечают, что действующие в настоящее время санкции являются 
неэффективными и никаким образом не влияют на поведение водителей на дорогах. Кроме того, авторы документа 
приводят в пример Европу, где средний штраф за разговоры по телефону за рулём составляет 100 евро. Наиболее жёсткие 
санкции действуют в Голландии, там штраф достигает 2 тысяч евро.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29357.html
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Россия будет использовать «финансовые мускулы», чтобы расширить 
свое влияние в Азии: иностранные СМИ
ИА     REX   продолжает следить за освещением событий в России иностранными СМИ. Мы публикуем обзор наиболее 
интересных материалов.

Reuter пишет о новости дня: договоренности между Россией и Киргизией о списании долга Киргизии о обмен на пакет 
предложений, связанных с военным присутствием России в стране. В Киргизии подтвердили планы закрытия авиабазы 
США, отмечается в статье. Аренда базы США истекает в 2014 году и после этого, можно сказать, что Владимир Путин 
обеспечил себе 15-летнее расширение влияния России в Киргизии, и в регионе в целом.

Предложения российским компаниям по строительству ГЭС в регионе усиливают влияние Кремля в Центральной Азии 
и защищает от возможных атак исламистских боевиков из Афганистана, отмечает автор материала. Подписание этого 
соглашения приводит дополнительные доказательства того, что Россия будет использовать «финансовые мускулы», чтобы 
расширить свое влияние в Азии. Reuter также напоминает о том, что 18 сентября стало известно о списании долга 90% 
долга бывшему СССР Северной Кореи в 11 млрд долларов

Süddeutsche Zeitung пишет о закрытии организации USAID в России. «Москва и Вашингтон страдают от фантомных 
политических болей» — отмечает издание. «Запрет деятельности агентства США по международному развитию 
на территории России возвращает Москву и Вашингтон к реалиям „холодной войны“. Проблема в том, что они и не прочь 
вернуться к противостоянию. В Москве горюют из-за потери влияния после развала советской империи и стараются 
доказать свой статус упрямством. Да и Вашингтон ничего не имеет против существования классического противостояния. 
Чёткий образ врага помогает в эти не самые ясные времена. Без попыток оживить ее величество „холодную войну“ 
не проходит ни одна избирательная кампания» — цитирует издание Deutsche welle.

«Однако так просто эту ситуацию не разрешить. Тут налицо тенденция, не сулящая мировой политике ничего хорошего. 
Надежда на то, что российская политика станет более предсказуемой и готовой к диалогу, спустя полгода после начала 
президентства Владимира Путина тоже не выросла. Да и на Западе все меньше обладателей ответственных постов 
ломают головы над модернизацией политики в отношении России», — пишет газета.

Вашингтон отвергает обвинения во вмешательстве в политические процессы в России с помощью агентства, сообщает 
в своём материале на ту же тему Deutsche welle.

«Госсекретарь США Хиллари Клинтон обратилась к министру иностранных дел России Сергею Лаврову с письмом, 
в котором просит продлить срок работы российского представительства Агентства по международному развитию (USAID) 
до мая 2013 года. В правительстве РФ подтвердили факт получения письма, отказавшись раскрыть его содержание» — 
говорится в статье.

Государственный департамент США решительно отверг упреки российской стороны в том, что американская программа 
помощи используется для вмешательства в политические процессы в стране. «Мы категорически отвергаем соображения 
о том, что наша поддержка гражданского общества, демократии и прав человека каким-либо образом влияет 
на проведение выборов, будь то в России или в какой-то другой стране мира», — приводит агентство dpa слова 
официального представителя Госдепа Виктории Нуланд.

The Telegraph пишет о переговорах компании «Роснефть» и «British petroleum». Российская компания «Роснефть» 
заинтересована в покупке доли BP в компании AAR. Крупнейшая бритинская нефтяная компания ведёт переговоры 
о продаже своего основного актива в ТНК-ВР, оценненого в $ 25 млрд. (£ 15 млрд.). 19 сентября на сайте Кремля появилась 
информация о встрече в Сочи Владимира Путина с председателем Совета директоров BP Карлом Хенриком Сванбергом 
и главным управляющим компании Робертом Дадли.

Подробная информация о возможной сделке Роснефти и ВP на встречев Сочи, очевидно, не поднималась. Тем не менее, 
на любую сделку Роснефти по покупке доли ТНК-ВР потребуется по меньшей мере молчаливое одобрение от г-на Путина, 
отмечает издание.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29358.html

Ставрополье принимает участие в инвестиционном форуме «Сочи-2012»
Ставропольский край принимает участие в открывшемся сегодня XI Международном инвестиционном форуме «Сочи-2012». 
Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора Ставрополья, в состав делегации вошли 
представители правительства края, муниципалитетов, деловых кругов. Возглавил ставропольскую делегацию губернатор 
Валерий Зеренков.

В экспозицию Ставрополья вошли десять инвестиционных проектов, представляющих потенциал края в области развития 
агропромышленного, туристско-рекреационного и строительного комплексов, а также в инновационной сфере и в плане 
создания региональных парков. Их общая стоимость — примерно 250 миллиардов рублей.

В числе приоритетных — строительство агропромышленного парка «Ставрополье» в Минераловодском районе с объёмом 
инвестиций около 45 миллиардов рублей, проект по созданию первого в регионе цементного завода компании «Евроцемент 
груп» в Благодарненском районе стоимостью 15 миллиардов рублей. Участникам форума также представлен проект 
регионального индустриального парка на базе завода «Ставролен» в Буденновске по возведению крупнейшего в Европе 
газоперерабатывающего комплекса. Комплекс переработки газа месторождений Северного Каспия в полиэтилен 
и полипропилен НК «Лукойл» — самый масштабный проект ставропольской экспозиции. Общая стоимость проекта более 
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140 миллиардов рублей. Мощность переработки комплекса составит 8,5 миллиарда кубометров газа в год.

Ставрополье на выставке также представляет проекты по созданию регионального индустриального парка на территории г. 
Невинномысска; образованию регионального индустриального парка «Северо-Западный» в г. Ставрополе; строительству 
высокотехнологичного агропромышленного биокластера перерабатывающих предприятий по глубокой комплексной 
переработке зерна, продукции животноводства и овечьей шерсти в восточной части Ставропольского края. Представлен 
также проект многофункционального комплекса для проведения конференций, выставок и других масштабных 
мероприятий на Кавказских Минеральных Водах; строительства крупного спортивного комплекса «СОЮЗ» в краевом 
центре; развития туристско-рекреационного кластера г. Пятигорска.

В рамках XI Международного инвестиционного форума «Сочи-2012» планируются рабочие встречи губернатора Валерия 
Зеренкова с послами Италии, Японии, Франции. Ожидается, что правительством края будет заключён ряд соглашений 
о сотрудничестве, в том числе с НК «Лукойл», ОАО «Корпорация развития Северного Кавказа», Карачаево-Черкесской 
республикой.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29359.html

Медведев: Реформа пенсионной системы может затронуть и 
накопительную часть
Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев не исключает, что рефома пенсионной системы может коснуться 
и её накопительной части. Об этом он заявил 20 сентября на заседании кабинета министров.

«Мы действительно стоим на пороге модернизации нашей пенсионной системы. В ближайшее время мы представим 
стратегию в установленном порядке, пообсуждаем её, а потом выйдем на новую конфигурацию. Я не исключаю, что она 
будет касаться и накопительного элемента», — сказал премьер-министр.

При этом он добавил, что решение в любом случае будет приниматься только после общественного обсуждения. «Так, как 
это положено в нормальной стране — открыто, то есть публично, в контакте со всеми политическими силами», — сказал 
Медведев.

Ранее на заседании премьер-министр заявил, что до конца текущего года должно быть проведено широкое обсуждение 
стратегии модернизации российской пенсионной системы, а по его итогам — приняты все необходимые решения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29360.html

Отток капитала из России с начала года превысил 50 млрд долларов
Отток капитала из России за январь-август текущего года составил 52 млрд долларов. Об этом сообщил министр 
экономического развития Андрей Белоусов на заседании правительства 20 сентября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы оцениваем отток капитала за 2012 год примерно в размере 60 млрд долларов. Наша оценка оттока капитала 
за январь-август — это 52 млрд долларов», — сказал глава Минэкономразвития.

В то же время он отметил, что ведомство прогнозирует «устойчивый приток капитала с 2014 года». «Мы считаем, что уже 
с 2014 года в принципе тенденция могла бы измениться», — сказал Белоусов.

Между тем, министр финансов Сергей Сторчак ранее в этот же день заявил, что не видит признаков оттока капитала из 
страны. По его словам, «то, что сплошь и рядом называют оттоком капитала, чаще всего является возвратом ранее 
привлечённых кредитов».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29361.html

В Москве только 6% новостроек дешёвые: эксперт
За последние два года самые дешёвые квартиры в Москве выросли в цене на 24% или на 17,5 тыс. рублей за кв. м. Дело 
в том, что низкобюджетное жильё постоянно востребовано, а предложение на рынке резко сократилось, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в аналитическом центре Est-a-Tet. Теперь нижний ценовой порог стоимости нового жилья в старых 
границах Москвы — 90 000 рублей за кв. м.

«Если в 2010 году эконом-класс составлял около 12% рынка новостроек, то теперь эта цифра не превышает 6%, — 
отмечает Руководитель Аналитического центра Est-a-Tet Денис Бобков. — Классический эконом-класс постепенно 
вытесняется из Москвы в Подмосковье стремительно растущими сегментами апартаментов (в основном относящихся 
к бизнес-классу) и классом стандарт».

По данным аналитического центра самые дешевые предложения на рынке можно найти в ЖК «Первый Деловой дом» 
(апартаменты), где квадратный метр стоит от 90 000 руб./кв.м., а минимальная стоимость квартиры — от 5,5 млн.рублей, 
в МФК «Флотилия» (апартаменты), где квадратный метр стоит от 92 000 руб./кв.м., а минимальная стоимость квартиры — 
от 5,2 млн.рублей, а также в комплекс на Балаклавском просп. корп. 2АБВ, где квадратный метр стоит от 90 400 руб./кв.м., 
а минимальная стоимость квартиры — от 5,3 млн.рублей.

По мнению специалистов Аналитического центра Est-a-Tet, нынешняя тенденция вытеснения из Москвы жилья класса 
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эконом сохранится. На его место придет класс стандарт, имеющий определенные черты бизнес-класса (например, 
площади и планировки квартир или подземный паркинг, повышенное качество строительства и отделки), но все еще 
остающийся достаточно доступным.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29362.html

Минэкономразвития предлагает снизить предельный размер Резервного 
фонда
Минэкономразвития считает нужным снизить с 7% до 5% ВВП предельный размер Резервного фонда, сверх которого 
доходы направляются в Фонд национального благосостояния. Об этом заявил глава ведомства Андрей Белоусов 
на заседании правительства 20 сентября.

По его словам, Минэкономразвития, безусловно, поддерживает позицию Минфина о том, что средства Резервного фонда 
надо направлять на финансирование инфраструктурных проектов, но считает, что нормативная величина, по достижении 
которой могут тратиться средства, слишком велика.

«7% ВВП Резервного фонда мы достигнем только в 2017 году. Мы предлагаем снизить эту планку до 5%. Считаем, что 5% 
нам будет вполне достаточно для того, чтобы пройти ситуацию с кризисом, если он продлится, как в прошлый раз, два 
года», — сказал Белоусов.

Кроме того, добавил министр, снижение лимита позволит «запустить соответствующие программы уже с 2014 года 
и существенным образом компенсировать расходы, которые выпали из финансирования энергетической и транспортной 
инфраструктуры в результате жёстких бюджетных ограничений».

Между тем, министр финансов РФ Антон Силуанов считает, что снижение предельного размера Резервного фонда пойдёт 
не на пользу устойчивости бюджета. По его словам, объём Резервного фонда в 5% ВВП будет недостаточен для того, 
чтобы «спокойно исполнять бюджет и не бояться, снизятся цены на нефть ниже 80 долларов или не снизятся».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29364.html

Четверть россиян продолжают поддерживать акции оппозиции: ВЦИОМ
За деятельностью оппозиционного движения следят 39% россиян. Акции оппозиции по-прежнему поддерживает четверть 
россиян, но лично поучаствовать в них готовы только 7%, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского 
центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

Безразлично относятся к выступлениям 35%. И ровно столько же негативно воспринимают акции оппозиционных сил. 
Поддерживают выступления оппозиции, в основном, сторонники КПРФ (48%). О личной готовности принять в них участие 
сообщают несколько чаще остальных молодые россияне (10%), жители столиц и городов-миллионников (11%). 
С неодобрением относятся к ним приверженцы «Единой России» (46%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 25-26 августа 2012 г. Опрошено 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по мнению директора ИСГО Бориса Каргалицкого, в     оппозиции кризис  , её единство 
невозможно, а жанр «Марша миллионов» исчерпан.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29365.html

За год внешнеторговый оборот в России вырос на 5%
В январе-июле 2012 года внешнеторговый оборот России составил 487,9 млрд.долларов США и по сравнению 
с аналогичным периодом прошлого года вырос на 5%.

Объёмы экспорта за этот период достигли 304 млрд.долларов (рост за год 5,2%), импорта — 183,8 млрд.долларов (4,7%). 
Сальдо торгового баланса оставалось положительным и составило 120,2 млрд.дол-ларов США (в январе-июле 2011г. 
— 113,3 млрд.долларов).

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29365.html
http://www.iarex.ru/news/29338.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/admin/wciom.ru
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29364.html
http://www.iarex.ru/news/29362.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 21.09.12 
21.09.12

Экспорт важнейших товаров:

 

Январь-июль 
2012г.

В том числе
июль 2012г.

Справочно
январь-июль 2011г.

млн.
долларов США

в % к 
январю-июлю 2011г.

в % к 
итогу

млн.
долларов США

в % к
июню 
2012г.

в % к 
январю-июлю

2010г.

в % к
итогу

Экспорт 302133 105,6 100 40577 100,6 129,8 100

из него:        

топливно-энергети-
ческие товары

214597 105,7 71,0 28366 103,0 134,2 70,9

из них: 
нефть сырая

105791 101,9 35,0 14142 107,0 136,4 36,3

газ природный 36935 101,0 12,2 4337 99,9 138,6 12,8

металлы и изделия
из них

27849 105,2 9,2 3622 84,5 112,0 9,2

из них:        

черные металлы
и изделия из них

15465 97,5 5,1 2013 78,8 120,2 5,5

цветные металлы
и изделия из них

11496 115,6 3,8 1519 94,2 101,1 3,5

машины, оборудова-
ние и транспортные 
средства

14047 100,4 4,6 2200 119,2 136,3 4,9

продукция химичес-
кой промышленно-
сти, каучук

18146 101,8 6,0 2634 103,1 133,7 6,2

из них: 
удобрения мине-
ральные азотные

2062 117,4 0,7 335 109,2 151,3 0,6

удобрения мине-
ральные калийные

2037 150,3 0,7 239 145,3 94,4 0,5

древесина и целлю-
лозно-бумажные 
изделия

5932 90,0 2,0 844 99,0 118,8 2,3

продовольственные 
товары и сельскохо-
зяйственное сырье

8722 169,7 2,9 1223 103,4 89,6 1,8

из них злаки 2937 в 4,2р. 1,0 535 164,4 34,7 0,2
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Импорт важнейших товаров:

 

Январь-июль 
2012г.

В том числе
июль 2012г.

Справочно
январь-июль 2011г.

млн.
долларов США

в % к 
январю-июлю 2011г.

в % к 
итогу

млн.
долларов США

в % к
июню 
2012г.

в % к 
январю-июлю

2010г.

в % к 
итогу

Импорт 173332 104,1 100 28166 111,2 145,8 100

из него:        

машины, оборудова-
ние и транспортные 
средства

87588 113,3 50,5 14789 114,9 161,4 46,4

продовольственные
товары и сельскохо-
зяйственное сырье 
для их производства

22033 87,6 12,7 2953 90,2 128,9 15,1

продукция химической 
промышленности,
каучук

26400 103,5 15,2 4351 111,2 131,8 15,3

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29366.html

Обращение: 130000 граждан России и сотни тысяч соотечественников в 
Сирии в опасности!
В редакцию ИА     REX   поступило обращение координатора Международного Движения по защите Прав Народов (Москва) 
Беслана Кобахия, текст которого ниже приводится полностью:

«Обращение к участникам митингов 23 сентября в поддержку наших соотечественников, проживающих в Сирийской 
Арабской Республике, проходящих в г. Сухум, Республики Абхазия, городах Москва, Майкоп, Нальчик — Российская 
Федерация, г. Стамбул — Республика Турция, г. Сидней — Австралия, г. Кафр Кама- Израиль, г. Вайн — США.

Дорогие друзья.

События в Сирийской Арабской Республике и положение наших соотечественников в этой стране не могут никого оставить 
равнодушными. Сегодня на глазах всего мира происходит трагедия, заложником которой является весь сирийский народ, 
частью которого являются наши соотечественники в этой стране.

Ситуация в этой стране остается крайне напряженной в течение всего прошедшего года. Имеются большие жертвы среди 
мирного населения, количество которых измеряется десятками тысяч человек. Есть большое количество погибших и среди 
наших соотечественников, объединенных в Сирии под общим названием «черкесы». Помимо них, в Сирии находятся 
представители других кавказских народов, среди которых немало потомков чеченцев, ингушей, осетин, армян, 
представителей народов Дагестана, которые в 19 веке оказались в этой стране.

Так же в Сирии находится до 130.000 граждан Российской Федерации, которые так же находятся в опасности.

Фактически повторяется трагедия нашего народа 150-летней давности, в результате которой 90 процентов населения 
из числа абхазов и адыгов оказались за пределами своей Родины. И сегодня перед потомками людей, 150 лет назад 
оказавшихся в Сирии, опять встает проблема физического выживания. Многие их них готовы вернуться на свою 
историческую Родину.

Считаю, что всем общественным организациям необходимо сплотиться в этой крайне опасной для наших 
соотечественников ситуации, сделать все необходимое для оказания реальной помощи людям, находящимся в беде. 
В этой ситуации не должно быть деления людей на «СВОИХ» И «ЧУЖИХ». Надо сделать все необходимое, чтобы 
облегчить возможность возвращения людей на свою Родину.

Эти вопросы находятся в руках правительств Сирийской Арабской Республики, Российской Федерации, Республики 
Армения и Республики Абхазия. Многие вопросы находятся в компетенции различных международных организаций, среди 
которых находятся ООН, ОБСЭ , целый ряд других международных организаций.

Считаю необходимым всем общественным организациям еще раз обратиться к своим правительствам в странах, в которых 
они пребывают, ко всем международным организациям, которые могут оказать помощь.

На нашей планете сегодня, к сожалению, много болевых точек. Но события в Сирии должны способствовать консолидации 
сил мировой общественности по оказанию помощи многонациональному населению страны, в том числе, нашим 
соотечественникам.
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Переговоры, которые мы ведем сегодня с Сирийской стороной в Сирийском посольстве в Москве, обнадеживают. 
Сирийские власти готовы оказывать необходимую помощь людям, находящимся в трагической ситуации, не препятствовать 
выезду людей за пределы страны.

Нужна координация правительственных структур, которые могли бы согласовать необходимые процедуры и оказать 
необходимую ресурсную помощь в выезде и размещении приезжающих людей в странах прибытия.

Предлагаю создать Международный Штаб по оказанию помощи людям, оказавшимся в беде. Медлить дальше уже нельзя."

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29367.html

Минобороны заключило 15% контрактов по гособоронзаказу на 2013 год
Минобороны заключило примерно 15% контрактов по гособоронзаказу на следующий год на общую сумму около 70 млрд 
рублей. Об этом 20 сентября сообщил журналистам глава ведомства Анатолий Сердюков.

Министр отметил, что все крупные контракты, которые касаются главным образом стратегических ядерных сил, Военно-
морского флота и Военно-воздушных сил, являются долголетними и были подписаны в рамках гособоронзаказа на 2011-
2012 годы.

Контракты на 2013 год, по словам Сердюкова, относятся в основном к области научно-исследовательских и опытно-
конструкторских работ.

Что касается гособоронзаказа на 2012 год, министр сообщил, что на сегодняшний день осталось заключить около 
30 контрактов на общую сумму чуть более 30 млрд рублей. «В ближайшие полтора месяца мы должны всё закончить», — 
заявил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29368.html

Сталинские предвоенные репрессии в Литве: новые архивные 
свидетельства
26 сентября в Независимом пресс-центре (Москва) будет презентован уникальный сборник документов «Накануне 
Холокоста: Фронт литовских активистов и советские репрессии в Литве, 1940 — 1941 гг.». Сборник подготовлен фондом 
«Историческая память». В него вошли документы, хранящиеся в архивах России, Литвы, Украины и США, большинство 
из которых публикуется впервые.

По словам авторов издания, публикуемые в сборнике документы заставляют отказаться от многих устоявшихся 
исторических мифов, связанных с событиями 1940 — 1941 гг. и по-новому взглянуть не только на историю репрессивной 
деятельности советских властей в Литве, но и на первый этап трагедии Холокоста в оккупированной нацистами республике. 
Подписание в печать сборника документов совпало по времени с воссозданием президентом Литвы «Международной 
комиссии по оценке преступлений нацистов и советского оккупационного режима», что придает изданию дополнительную 
значимость.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29369.html

Жириновский предлагает вести видеонаблюдение за чиновниками
Лидер партии ЛДПР Владимир Жириновский считает возможным в качестве одной из антикоррупционных мер ввести 
видеонаблюдение за государственными служащими. Об этом он заявил 20 сентября на заседании «Открытой трибуны», 
где обсуждалась инициатива по ограничению права чиновников и парламентариев на владение имуществом за рубежом 
и другие предложения по борьбе с коррупцией, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Ввести видеонаблюдение за рабочим местом чиновника, пусть он сидит под камерой, можно и в машине за ним 
следить», — сказал Жириновский.

Кроме того, он предложил ограничить срок пребывания чиновников на руководящей должности десятью годами, ввести 
запрет на получение руководящих постов в госучреждениях представителями бизнеса, ввести электронный 
документооборот.

«Можно ввести электронное слежение за документооборотом госучреждений. То есть электронное правительство, 
электронная дума — чтобы все всё видеть могли. Как южнокорейский парламент: они могут нажать на кнопку и увидеть, где 
находится депутат, и что он делает», — отметил председатель ЛДПР.

Новые меры, как считает Жириновский, следует применять не ко всем чиновникам сразу, а лишь к небольшой их части. 
«Любой закон, если его чётко и жёстко применять, даст результат, но на первом этапе лучше распространять его на узкую 
группу чиновников и добиться успеха. Допустим, на тысячу ключевых чиновников, которые занимаются распределением 
земли, денег, кредитов — так или иначе, там может быть вариант получения необоснованных доходов. Там наведём 
порядок — давайте дальше спускать, вниз и по бокам», — сказал он.

Лидер «Справедливой России» Сергей Миронов, в свою очередь, отметил, что фракция будет добиваться расширения 
перечня родственников чиновников, чьи сведения о доходах подлежат обязательному декларированию. «Мы будем 
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настаивать на том, чтобы всё-таки перечень родственников был расширен в соответствии с гражданским и семейным 
кодексом. Иными словами это не только супруги, это совершеннолетние дети, это бабушки, дедушки, братья, внуки и так 
далее», — пояснил он.

Также, по словам Миронова, фракция «Справедливая Россия» выступает за принятие поправок в законодательство, 
вводящих конфискацию имущества не только у преступивших закон чиновников, но и членов их семей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29370.html

Чуркин: Россия полностью исполняет санкции против Ирана, но против 
введения новых
Россия в полном объёме выполняет все резолюции Совбеза ООН в отношении Ирана, но выступает против введения 
дополнительных односторонних санкций против республики. Об этом заявил постоянный представитель РФ при ООН 
Виталий Чуркин на заседании Совбеза 20 сентября.

«Россия полностью соблюдает все резолюции Совета безопасности в отношении Ирана. При этом убеждены, что 
эффективность санкционного режима и в целом коллективность и единство действий международного сообщества 
по урегулированию ситуации вокруг иранской ядерной программы подрываются дополнительно вводимыми 
односторонними рестрикциями», — сказал Чуркин.

Как подчеркнул постпред РФ, в ряде случаев односторонние санкции против Тегерана «носят экстерриториальный 
характер, что категорически неприемлемо с международно-правовой точки зрения».

Напомним, в начале сентября министр иностранных дел России Сергей Лавров заявил, что односторонние санкции, 
вводимые США в отношении Ирана и Сирии «всё более приобретают экстерриториальный характер, затрагивая напрямую 
интересы российского бизнеса, в частности банков».

«У наших американских партнёров превалирует стремление угрожать и усиливать давление, принимать новые санкции 
в отношении как Сирии, так и Ирана», — сказал Лавров. Россия же, по его словам, настаивает на том, что страны, 
к которым у международного сообщества имеются вопросы, следует вовлекать в решение проблем, а не изолировать.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29371.html

Калининградская область ждет от форума «Сочи-2012» новых инвесторов
Калининградская область ожидает прихода новых инвесторов после участия в Международном инвестиционном форуме 
«Сочи-2012». Об этом 20 сентября заявил корреспонденту ИА     REX   губернатор области Николай Цуканов.

По его словам, региону «есть что предложить» инвесторам. «Во-первых, нужно понимать, что Калининградская область — 
это остров Великой России, на самом деле, это российская Европа. И, конечно же, мы хотели бы ещё раз дать возможность 
взглянуть на Калининградскую область российским бизнесменам, европейским бизнесменам», — сказал губернатор.

«Сегодня Калининградская область является, я бы сказал, российским национальным заповедником налоговых 
преференций. Те возможности, которые даёт федеральный закон „О свободных экономических зонах“ — они практически 
самые лучшие на территории Российской Федерации: близость Европы, прозрачность, дружеские партнёрские отношения 
с ближайшими соседями — это Польша, Литва, Германия, Швеция, Дания — дают возможность осваивать новые рынки», — 
отметил Цуканов.

Он также напомнил, что в регионе специально создана «Корпорация развития», которая «даёт неограниченные 
возможности для бизнеса». Кроме того, при правительстве области организован Совет по инвестициям, который 
«в кратчайшие сроки рассматривает предложения». «Инвестор формирует техническое задание, и в течение трёх месяцев 
при желании ему будет предоставляться земельный участок с разрешением на строительство, с подключением ко всем 
коммуникациям», — отметил губернатор.

Цуканов добавил, что территория Калининградской области сегодня уже является объектом пристального внимания для 
иностранного бизнеса. «Если инвесторы не придут сегодня, завтра уже будет поздно. Завтра их место могут занять 
другие», — заявил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29372.html

Воронежское племенное животноводство выходит на общероссийский 
уровень
20 сентября губернатор Алексей Гордеев встретился с руководителями крупных животноводческих инвестиционных 
проектов «Племенной завод «Ангус-Шестаково» и «Племенное хозяйство «Стивенсон — Спутник» Сергеем Гончаровым 
и Александром Бузулеевым. Об этом сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ 
и административной работе правительства Воронежской области.

Сергей Гончаров и Александр Бузулеев доложили главе региона, что в рамках проекта ООО «Племенной завод Ангус-
Шестаково» (племенной репродуктор по разведению крупного рогатого скота абердин-ангусской породы) завершено 
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строительство открытых выгульных площадок для содержания скота. Приобретается кормозаготовительная 
и кормоприготовительная техника.

В хозяйство завезено 1 800 племенных нетелей абердин-ангусской породы из США и в настоящее время здесь содержится 
1 832 головы специализированного мясного скота этой, а также герефордской породы. В хозяйстве ООО «Стивенсон- 
Спутник» сейчас содержится 2 571 голова специализированного мясного скота абердин-ангусской и герефордской породы. 
За 2011 год выращено в живом весе 350,5 тонн мяса. Проектом также предусмотрено строительство лаборатории, где 
будет вестись работа с эмбрионами. В настоящее время лаборатория построена, смонтировано технологическое 
импортное оборудование, а при лаборатории ё"бычник", где сейчас содержится 41 бык-производитель абердин-ангусской 
породы и 3 быка—производителя герефордской породы.

Предприниматели также рассказали губернатору о перспективах развития проектов, в частности, о планах по племенной 
работе. Губернатор поставил задачу выходить в этом направлении на общероссийский уровень.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29373.html

Открытие памятника легионерам СС в Латвии требует однозначного 
осуждения: губернатор Калининградской области
Проявления фашизма, подобные открытию памятника легионерам «Ваффен СС» в Латвии, должны подвергаться 
однозначному осуждению. Об этом 20 сентября заявил корреспонденту ИА     REX   губернатор Калининградской области 
России Николай Цуканов, комментируя открытие памятника в центре города Бауска.

«Мы видели такие проявления не только в Латвии, но и в других регионах, и мы их все однозначно осуждаем, — 
подчеркнул он. — Калининградская область полита кровью сотен тысяч наших бойцов, и, конечно же, мы имеем 
историческую память».

«Мы имеем партнёрские отношения с жителями ближайших регионов. У нас есть города-побратимы в Германии, области, 
с которыми у нас очень хорошие тёплые отношения. Все мы понимаем, что фашизм — это зло, это недопустимо, и этот 
вопрос даже никогда не поднимался между нами», — добавил Цуканов.

Напомним, 14 сентября в латвийском городе Бауска состоялось открытие памятника бойцам трёх полицейских батальонов, 
которые находились в составе латвийского легиона Ваффен СС. На памятнике выбита надпись «Защитникам Бауски 
против второй советской оккупации», а ниже — девиз — «Латвия должна быть латышским государством». На открытии 
памятника присутствовали депутаты городской думы и члены входящей в правящую коалицию радикальной партии «Visu 
Latvijai!».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29374.html

Воронежский губернатор проинспектировал администрацию Панинского 
района
20 сентября губернатор Воронежской области Алексей Гордеев с рабочей поездкой посетил Панинский муниципальный 
район, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

В первую очередь губернатор осмотрел стройплощадку поликлиники МБУЗ «Панинская ЦРБ». Старое здание вводилось 
в эксплуатацию в 1965 году, капитальный ремонт или реконструкция здесь никогда не проводились. Новый объект позволит 
оказывать населению медицинскую помощь необходимого качества, улучшить условия работы медперсонала, разместить 
новое диагностическое оборудование. Дополнительно будет обеспечено 160 посещений в смену.

Как рассказали губернатору генеральный директор компании-подрядчика ООО «Инвест-Групп» Тихомир Петров 
и главный врач ЦРБ Анна Дуванова, в трёхэтажной пристройке разместятся детское отделение, женская консультация 
и кабинеты специалистов. Сдать объект в эксплуатацию подрядчик обещает к концу 2012 года. Но есть в реализации 
проекта и некоторые сложности — финансового характера. Сметная стоимость проекта составляет чуть более 50 млн 
рублей. ООО «Инвест-Групп» в соответствии с условиями муниципального контракта взяло на себя обязательство 
выполнить строительно-монтажные работы за счёт своих оборотных средств с последующим возмещением затрат 
из бюджета. Эта сумма составила на сегодняшний день 20 млн рублей. Ещё миллион был выделен из муниципальной 
казны, софинансирование из региональной казны не предусматривалось. Теперь для ввода здания в строй необходимо его 
включение в областную адресную инвестиционную программу. Как заверил Алексея Гордеева участвующий в поездке 
руководитель департамента по развитию муниципальных образований области Василий Тарасенко, сегодня совместно 
с департаментами экономического развития и финансово-бюджетной политики ведётся работа по решению проблемы. 
Губернатор поручил ему проконтролировать эту работу и отметил, что параллельно со строительством необходимо 
осуществлять благоустройство прилегающей территории.

Тихомир Петров и глава администрации района Николай Щеглов пообещали навести на площадке порядок до начала 
зимы. В январе учреждение должно начать приём пациентов. «Хочу сказать, что я удовлетворён тем, как работает глава 
администрации района. Здесь есть экономический рост и в сельском хозяйстве, и в других отраслях. А это даёт 
муниципалитету возможность иметь более существенную сумму налогов», — подчеркнул Алексей Гордеев и добавил: 
«Но району надо помогать. И основное здесь — привести в нормальное состояние социальные объекты. Трудности района 
понятны, и целый ряд решений я принял непосредственно сегодня. Намеченное будет выполняться».
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